

Viernes 14 de septiembre de 2012

Titulares

- *Gobernación promueve la asociatividad y el emprendimiento empresarial comunal*
- *Hoy, a examen los planes Bienal de Inversión y Decenal en salud para Santander*
- *Secretaría TIC socializará el programa Puntos Vive Digital a alcaldes de la región*
- *Niños del colegio Don Luis Guanella compartieron con el Gobernador*
- *Aportes de la Gobernación para muro del Parque Industrial se harían en el 2013*

Hoy, rueda de prensa en la Gobernación

BUCARAMANGA. El gobernador Richard Aguilar Villa compartirá con los periodistas detalles del programa 'En Santander, la inclusión hace la diferencia', el cual es liderado por la Secretaría de Educación, y su finalidad es atender a niños y niñas con limitaciones físicas y cognitivas. El encuentro se realizará a las 7:30 de la mañana de este viernes en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, donde los docentes del departamento darán a conocer experiencias significativas de esta estrategia de inclusión educativa.

Gobernación promueve la asociatividad y el emprendimiento empresarial comunal

- *Capacitación en gestión de recursos para la ejecución de proyectos productivos*

BUCARAMANGA. Con el propósito de promover y fortalecer la asociatividad y el emprendimiento empresarial - comunal en los municipios, corregimientos y veredas de Santander, la Gobernación realizó este jueves una capacitación sobre organización solidaria con dirigentes comunales y alcaldes del departamento, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama.

La charla estuvo a cargo del director nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luis Eduardo Otero Coronado, quien manifestó que la directriz del gobernador Richard Aguilar Villa, mediante esta actividad académica, es proporcionar a las entidades territoriales las herramientas necesarias para la gestión de recursos ante las instancias nacionales para la ejecución de proyectos productivos.

Recursos para proyectos

"La función esencial de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias es la canalización de las ofertas institucionales que tiene el Gobierno Nacional para la financiación de proyectos productivos. Para ello viajamos por el país capacitando las entidades territoriales", dijo Otero Coronado.

La capacitación se centró en la exposición del contexto jurídico de las juntas de Acción Comunal, sus funciones, estructura organizativa, procedimientos, diseño y presentación de proyectos productivos, y la importancia del emprendimiento comunal con miras al desarrollo económico solidario del país.

Hoy, a examen los planes Bienal de Inversión y Decenal en salud para Santander

BUCARAMANGA. El Plan Bienal de Inversión 2012 - 2013 y el Plan Decenal de Salud 2012 - 2021 son los temas que se abordarán en la segunda sesión del Consejo Territorial de Seguridad Social en Salud que se realizará este viernes en la sala de juntas del despacho del Gobernador. La reunión será instalada por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, a las 9:00 de la mañana, y contará con la participación del secretario de Salud Departamental, Ricardo Flórez Rueda, y demás funcionarios relacionados con el buen desempeño de la salud en departamento.

Secretaría TIC socializará el programa Puntos Vive Digital a alcaldes de la región

BUCARAMANGA. A las 3:00 de la tarde de este viernes, en una reunión que se realizará en el auditorio del Idesan, los alcaldes de los municipios de Santander tienen la posibilidad de conocer en detalle las ventajas y oportunidades de los Puntos Vive Digital, y beneficiar a sus comunidades con la implementación de este programa en sus localidades.

Así lo informó el secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), Omar Lengerke, quien manifestó que en el encuentro previsto para la tarde de este viernes se socializará a los funcionarios municipales la nueva convocatoria del programa Puntos Vive Digital abierta por el Ministerio TIC.

Disminuir la brecha digital

“El propósito de esta reunión es concientizar a los alcaldes para que se unan a la convocatoria del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones que genera nuevas oportunidades a los santandereanos. Lo único que las alcaldías deben ofrecer es el espacio para instalar los Puntos Vive Digital”.

Con este programa se busca disminuir la brecha digital para mitigar la inequidad y la falta de oportunidades en las áreas educativas, laborales y culturales, especialmente para las nuevas generaciones, expresó Omar Lengerke.

Niños del colegio Don Luis Guanella compartieron con el Gobernador

FLORIDABLANCA. Como acto previo a la celebración de los 25 años de fundación del Centro Educativo y Rehabilitativo Don Luis Guanella, de Floridablanca, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, este jueves compartió con más de 100 niños con limitaciones cognitivas que se educan allí.

En un escenario animado por danzas folclóricas, música y deportes, el Mandatario seccional se comprometió a gestionar espacios de recreación para los niños de esta institución, entre ellos el ingreso al Parque Nacional del Chicamocha.

La inclusión

El rector del centro educativo, padre Cosmo Pedagna Stefanelli, exaltó el trabajo y compromiso del gobernador Aguilar con los niños con limitaciones, y la importancia de acudir a las actividades preliminares a la celebración de los 25 años de funcionamiento de esta institución, que inicia este domingo 16 de septiembre.

“Hoy el Gobernador conoce la realidad de nuestra institución. Aquí trabajamos con las uñas, pero lo hacemos con el gusto y la satisfacción de despertar los valores y el respeto en las personas. Nuestros niños son personas dignas y valiosas que la sociedad debe reconocer y admirar; por eso celebraremos por lo alto los 25 años de trabajo y entrega a nuestro niños”, dijo el padre Cosmo Pedagna Stefanelli.

Aportes de la Gobernación para muro del Parque Industrial se harían en el 2013

BUCARAMANGA. El Gobierno Departamental analiza la posibilidad de contribuir con la construcción de un muro sismorresistente que protegerá de inundaciones y avalanchas del río de Oro las instalaciones del Parque Industrial de Bucaramanga, situado en el sector de Chimitá.

Así lo expresó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, al grupo de empresarios que atendió este lunes en su despacho, a quienes explicó que las inversiones en este tipo de obras se harán el próximo año.

\$1.400 millones

La obra consiste en un muro de 350 metros de largo por 5 de alto que demanda una inversión inicial de 1.400 millones de pesos. Para la ejecución de este proyecto los empresarios aportarán materiales, la CDMB aportará los estudios y colaborará con la interventoría.

Ignacio Pérez Cadena, gerente del Parque Industrial de Bucaramanga, al término de la reunión con el Gobernador, expresó que está confiado en que la obra sea una realidad.

